

Fecha: 27-11-2024

Medio: Contraplano Reñaca-Concón-Quintero-Puchuncavi-Zapa Supl.: Contraplano Reñaca-Concón-Quintero-Puchuncavi-Zapa

Γipo: Noticia general

Título: Quillota en un evento regional de gran éxito y liderazgo

Pág.: 23 Cm2: 787,8

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos Sin Datos

No Definida

Quillota acoge el Congreso de la Mujer con la participación de destacadas líderes locales, organizado por ASIVA y Fundación La Semilla



Quillota en un evento regional de gran éxito y liderazgo

a Asociación de Empresas de la Región de Valparaíso (ASIVA) y la Fundación La Semilla celebraron el Congreso de la Mujer titulado "Desafíos y oportunidades del liderazgo local". La jornada reunió a relevantes líderes y emprendedoras de la zona con el objetivo de promover el liderazgo femenino y generar un espacio de reflexión sobre los desafíos y oportunidades que enfrentan las mujeres en el ámbito local.

El congreso contó con la presencia de dos destacadas expositoras. Alejandra Arellano, socia consultora de Escala Humana, ofreció una charla sobre el liderazgo como respuesta a los cambios y la resiliencia, compartiendo su experiencia personal. Por su parte, Catalina Barros, fundadora del vivero Vitaflor, habló sobre el uso de estrategias digitales para posicionar su emprendimiento y expandir su alcance.

Además, el evento incluyó un panel de conversación moderado por Carmen Gloria Gorigoitía, cofundadora de Inara y RedV Mujeres en Acción, y Francisco Valdebenito,

director de ASIVA. En este espacio, las panelistas compartieron sus perspectivas sobre los retos del liderazgo femenino en el contexto local. Participaron Yanina Salinas, Directora Académica General del CFT PUCV - sede Quillota; Anita Grinner, Líder Pedagógica de la Escuela Ruka del Mar; Marlene Leiva, Fundadora y Directora de la Casa de la Cultura Tefuca de Artificio; y Paola Pardo, Directora de Open Hotel y Presidenta de la ONG Cealivi. Todas ellas compartieron sus vivencias y enfoques para fomentar comunidades más inclusivas y participativas.

El Delegado Presidencial Provincial de Quillota, José Raúl Orrego, destacó la importancia de empoderar a las mujeres líderes, subrayando que el actual gobierno tiene un compromiso firme con el feminismo. "Necesitamos mujeres líderes que se posicionen y lleven adelante proyectos con respaldo social", expresó, agregando que las mujeres empoderadas son clave para ayudar a aquellas que aún no lo están.

Por su parte, Francisco Valdebenito, Director de ASIVA y Gerente

de Operaciones de Cecinas Venecia, agradeció la colaboración con la Fundación La Semilla y explicó que el objetivo del congreso es acercar el tema del liderazgo a diferentes comunas de la región. "Queremos que estos espacios no solo sean inspiradores, sino que también sirvan para crear nuevas oportunidades, fortalecer redes y ofrecer herramientas que ayuden a los participantes a avanzar en sus proyectos y contribuir al desarrollo de sus comunidades", afirmó.

Finalmente, Héctor Nordetti, gerente general de la Fundación La Semilla, destacó la satisfacción de los asistentes con la actividad y señaló que los testimonios compartidos fueron valiosos para todos los presentes. "Los desafíos y obstáculos forman parte del proceso de aprendizaje, y siempre dejan experiencias enriquecedoras", concluyó.

Este congreso reafirma el compromiso de ASIVA y Fundación La Semilla de promover el liderazgo femenino en la región, creando un espacio propicio para la generación de nuevas ideas y proyectos que impulsen el desarrollo local.